



Comunidad
de Madrid

CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA

DIRECCIÓN GENERAL DE RELACIONES
CON LA ASAMBLEA DE MADRID

EXCMO. SR.

Adjunto traslado a V.E. CONTESTACIÓN a la PREGUNTA ESCRITA formulada por el Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, Sr. Guardiola Arévalo, que se relaciona a continuación:

– **PE 3590/20 R 27877**

Madrid, 05 de enero de 2021
LA DIRECTORA GENERAL

Firmado digitalmente por: MARTÍN FERNÁNDEZ ANA ISABEL
Fecha: 2021.01.05 10:48



La autenticidad de este documento se puede comprobar en www.madrid.org/csv
mediante el siguiente código seguro de verificación: **1220957459087204732713**

EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA DE MADRID

A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del Gobierno respecto del asunto de referencia:

PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA

PE 3590/20 R 27877

AUTOR/A: Javier Guardiola Arévalo (GPS) ,

ASUNTO: Qué medidas está realizando para potenciar la participación de la cultura entre los jóvenes

RESPUESTA:

Por la Comunidad de Madrid se desarrollan varias acciones para apoyar y potenciar la participación de la cultura entre los jóvenes, tanto en el marco como de la formación como del Carné Joven de la Comunidad de Madrid y del apoyo en general para el desarrollo de actividades culturales.

En el plano de la formación, desarrolla:

- El Programa Cultura Joven, para apoyar y fomentar la educación cultural de los estudiantes madrileños acercándoles a diferentes manifestaciones culturales: conciertos y espectáculos pedagógicos musicales, teatrales, de danza, visitas y talleres en museos y exposiciones temporales, entre otros.

La programación se realiza bajo un marco de colaboración con distintas entidades. Durante 2020 se ha continuado colaborando con las Escuelas Superiores Artísticas de la Comunidad de Madrid (Real Escuela Superior de Arte Dramático, RESAD, Real Conservatorio Superior de Música de Madrid, Conservatorio Superior de Danza, María Ávila, Escuela Superior de Canto de Madrid, Escuela Superior de Conservación y Restauración de Bienes Culturales), CaixaForum y el Museo Arqueológico Nacional.

También se han ofrecido actividades de distintas instituciones pertenecientes a la Consejería de Turismo y Deportes: visita guiada y proyecto educativo de la Casa Museo Lope de Vega, visita dinamizada de las exposiciones de la Sala de Arte Joven y visitas guiadas a las exposiciones temporales de la Sala Alcalá 31.

En el último trimestre se han incluido rutas culturales por el municipio de Madrid para conocer el Madrid de los Austrias, el Madrid de los Borbones y el Madrid Literario.

- El programa de actividades online #DescubreEncasa, surgió a raíz del confinamiento provocado por la pandemia COVID-19. Incluye actividades online de diferente tipología,



destinadas a jóvenes de entre 14 y 35 años. Entre el catálogo de propuestas destacan actividades que promueven el acercamiento de los jóvenes a diferentes disciplinas como son el cine, la literatura, el teatro, el flamenco, la moda, el diseño y la arteterapia.

En lo que respecta al Carné Joven de la Comunidad de Madrid:

- Sus usuarios disfrutaban de descuentos y ventajas en más de 50 establecimientos de la Comunidad de Madrid, entre los que se incluyen cines, teatros, museos, salas de exposiciones y rutas culturales, y tienen acceso gratuito a los diez siguientes museos de la Comunidad de Madrid: Museo Thyssen-Bornemisza, Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, Museo Arqueológico Nacional, Museo del Traje, Museo Nacional de Antropología, Museo de América, Museo Nacional de Artes Decorativas, Museo Cerralbo, Museo Sorolla y Museo del Romanticismo.
- Se han puesto en marcha acciones para el fomento y participación activa de los jóvenes en el mundo de la cultura tales como, en el verano de 2020, la campaña de publicidad de fomento de la lectura, con el lema “A ver si leemos un poquito” y el hashtag “#HazQueMolee”; las tardes literarias, que comenzaron a principios de abril y siguen celebrándose a fecha actual con periodicidad semanal; así como sorteos de libros y entradas de cines a los usuarios del Carné a través de la página web www.camejovenmadrid.com.

Por último, la Dirección General de Juventud inauguró en 2020 un nuevo centro llamado Metrónomo, con el fin de facilitar espacios y equipos adecuados para que jóvenes artistas puedan expresar su creatividad, inquietudes y manifestaciones relacionadas con la música. Metrónomo dispone de diez salas de ensayo para música totalmente equipadas y adaptadas a los distintos estilos musicales.

Madrid, 16 de diciembre de 2020

EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA DE MADRID

